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CANDIDATURES RETENUES PAR LE COMITE DE GESTION DU FRESH EN SA SÉANCE DU 08 DÉCEMBRE 2020 

APPLICATIONS SELECTED BY THE MANAGEMENT COMMITTEE OF THE FRESH OF 08 DECEMBER 2020   



Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

BOURGAUX Aurélien « Changer la lumière en ténèbres ». Martyre et anti-martyre dans l'ouvre de Théodore de Bèze (1519-1605) 
« Turn the light into darkness ». Martyrdom and anti-martyrdom in Theodore Beza (1519-1605) 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CARLIER Nadège Des réseaux collaboratifs locaux pour mettre en ouvre des politiques urbaines durables 
Local collaborative networks to implement sustainable urban policies 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

CORHAY Marine Les fournisseurs de services TIC au service de la justice pénale : une mise à l'épreuve des droits au respect de la vie privée
et à la protection des données personnelles - Perspectives européennes 
ICT service providers and criminal justice : challenges for the fundamental rights to privacy and the protection of personal
data - European perspectives 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DELEFORTRIE Thaïs Spatialiser les pratiques de l'eau de pluie à travers territoires belges : construire un atout commun 
Spatializing rainwater practices across Belgian territories: building a common asset 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

DUCHENE Julie L'Homme et le Loup du XVIIIe au XXe siècle. Étudier le passé pour préparer l'avenir 
Man and Wolf from XVIIIth to XXth Century. Studying the Past to Prepare for the Future 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

GRIPPA Pauline «Rejet ou inclusion : Quelle réaction face à un groupe supplanteur ?» Développement d'un modèle des processus identitaires
en jeu chez les militants et leurs conséquences sur la dynamique intergroupe. 
"Rejection or inclusion: What reaction when facing a supplanting group?" Development of a model on identity processes at
play among activists and their consequences on intergroup dynamics. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

KNUPPEL Iris Etude sur les possibilités d'amélioration de la relation parent-enfant chez l'enfant placé au travers d'interventions fondées sur
la théorie de l'attachement 
A study of how attachment theory based interventions can be used to improve the relationship between institutionalised
children and their parents 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LAFFITA VAN DEN HOVE Yailin La vie après le déclin de l'industrie sucrière : étude anthropologique des "luttes" quotidiennes et des transformations
identitaires à Banes, Cuba. 
Life after the decline of the sugar industry: anthropological study of everyday "struggles" and identity transformations in
Banes, Cuba. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

LE HENAFF Florine Réchauffement climatique : moteurs des changements de comportement pro-environnementaux. 
Global warming: drivers of pro-environmental behavioral change. 
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Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

PABST Arthur Identification et modification des mécanismes à l'origine des difficultés de traitement de l'information socio-émotionnelle dans
le trouble sévère de l'usage de l'alcool. 
Identifying and modifying the mechanisms of abnormal socio-affective processing in severe alcohol use disorder. 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

PINEDA-HERNANDEZ Kevin L'intégration des immigrés de première et de deuxième génération sur le marché du travail en Belgique: une étude empirique
au regard des écarts salariaux, de la sur-éducation et du partage de la rente 
The Labor Market Performance of First- and Second-Generation Immigrants in Belgium: An Empirical Study on Wage
Differentials, Educational Mismatch and Rent-Sharing 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

PRAET Estelle Pollution maritime plastique des Galapagos: comment l'archéologie peut sauver l'archipel (et la planète)? 
Galapagos Marine Plastics: How Can Archaeology Help Save the Archipelago (and the Planet)? 

Boursier FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

RAMAZANI KALYONGO Lucien L'eau et ses avatars : entre conflits et accaparement. Contester et négocier l'accès et l'autorité publique dans les Grands Lacs
Africains. 
Water grabbing and Conflicts: Contesting and Negotiating Access and Public Authority in the African Great Lakes 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

REYNS Ariane Régions en crise: la résilience régionale et les monnaies complémentaires 
Regions in crisis: regional resilience and complementary currencies 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

SAUVAGE Géraldine Une institution hors de l'institution. L'Appétit des Indigestes : une phénoménologie de la quotidienneté. 
An institution out of the institution. L'Appétit des Indigestes: a phenomenology of everydayness. 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

VAN HELDEN Alice Étude de l'interprétation relationnelle de la mécanique quantique et de son intégration dans le cadre de l'ontologie générale
réaliste 
Study of the relational interpretation of quantum mechanics and its integration within the framework of the general realistic
ontology 

Boursière FRESH 1ère bourse 
FRESH grantee 1st grant 

VRANKEN Apolline Simone Guillissen-Hoa (1916-1996), parcours, ouvre et héritage d'une architecte pionnière : un nouveau récit inclusif de
l'architecture moderne en Belgique 
Simone Guillissen-Hoa (1916-1996), the life, the work and the legacy of a pioneering architect: a new inclusive narrative of
modern architecture in Belgium 
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Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

AMAND Léa Faire participer des publics : apports et limites du numérique. 
Engaging a audience in the participation process: opportunities and limitations of digital platforms. 

Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

BAURIN Arno Différences de longévité, métiers pénibles et politiques de pension 
Lifespan heterogeneity, "hazardous and arduous" occupations and pension policy 

Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

BOGGIAN Luigi Consommation et renoncement aux soins de santé des immigrés en Europe: comprendre les obstacles à l'accès et
l'importance de la montée du sentiment anti-immigrés 
Healthcare use and forgone care of migrants in Europe: understanding barriers to access and the salience of the
anti-immigration sentiment 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

BROKA Coline Femmes africaines et entrepreneuriat : quels rôles jouent les normes de genre ? 
African women and entrepreneurship: what are the roles of gender norms? 

Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

EISFELD Thomas Points de référence sociaux 
Peer-dependent reference points 

Boursier FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

FERREIRA DE SOUZA Juliano Nature et technologie : enjeux contemporains et implications pour une philosophie politique de l'environnement 
Nature and Technology: Contemporary Issues and Implications for an Environment Political Philosophy 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

KHACHATUROVA Anita La guerre comme expérience affective: le cas du Haut-Karabakh 
War as Affective Experience: the Case of Nagorno-Karabakh 

Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

MARÉCHAL Eloïse Du corps du donneur au corps du receveur : anthropologie d'une poche de sang (Croix-Rouge de Belgique, Province de
Liège) 
From the donor's body to the recipient's body: anthropology of a blood bag (Belgian Red Cross) 
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APPLICATIONS SELECTED BY THE MANAGEMENT COMMITTEE OF THE FRESH OF 08 DECEMBER 2020 
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Boursière FRESH 1ère bourse - 2ème
année 
FRESH grantee 1st grant - 2nd year 

MARLAIR Cathy Le rôle de la vision dans le développement des mathématiques: étude chez des individus aveugles et voyants 
The role of vision in the development of mathematics: study in blind and sighted individuals 
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APPLICATIONS SELECTED BY THE MANAGEMENT COMMITTEE OF THE FRESH OF 08 DECEMBER 2020 
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Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

ANDRÉ Lyla La gestion par l'Union européenne de la crise des réfugiés syriens au Liban : l'éducation en situation d'urgence 
EU Management of the Syrian refugee crisis in Lebanon : Education in emergencies 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

BASHANDY TAALAB Hamza Jouer des cartes, créer de l'espace: vers une taxonomie de "mapping" dans les jeux vidéo 
Playing Maps, Making Space: Towards a Taxonomy of Mapping in video games 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

CABALLERO-MONTES Tristan Comment la régulation peut-elle contribuer à la pérennité financière et sociale ses institutions de microfinance ? 
How can regulation contribue to secure microfinance institutions' financial and social missions? 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

COPPE Thibault L'école comme nouvel environnement de travail: étude du processus de socialisation des enseignants de deuxième carrière
dans les établissements d'enseignement technique et professionel 
Entering the school as workplace: A study of second-career teachers' socialization process in VET-school 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

CZAJKA Léo Elasticité du revenu imposable, Administration fiscale et Pouvoir de Marchés dans les pays à faibles revenus 
Taxable Income Elasticity, Tax Administration and Market Power in low income countries 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DESCHAMBRE Élise Nouvelle alliance entre texte dramatique et scène théâtrale (XXIe siècle). Quelle politique culturelle et éditoriale pour soutenir
l'écriture dramatique contemporaine ? 
A New Alliance Between the Dramatic Text and the Theatrical Scene (21st Century). Which Cultural and Editorial Policy to
Support Contemporary Dramatic Writing ? 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DESMEDT Olivier La relation entre intéroception et santé a-t-elle été validement établie ? 
Has the relation between interoception and health been validly established? 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

DEVILLERS Sophie Panacée démocratique ou cheval de Troie ? Les élus devraient-ils prendre part à la démocratie délibérative? 
Democratic panacea or Trojan horse? Should elected representatives take part in deliberative democracy? 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

FELTZ Julie De la construction du projet politique, idéologique et esthétique du théâtre jeune public à sa transmission intergénérationnelle
en Belgique francophone 
From the construction of the political, ideological and aesthetic projet of theatre for young audiences to its intergenerational
transmission in French-speaking Belgium 
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APPLICATIONS SELECTED BY THE MANAGEMENT COMMITTEE OF THE FRESH OF 08 DECEMBER 2020 
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Applicant

Titre du projet
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Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

KORODIMOU Michaela Connexion au Lieu Pendant le Déplacement 
Placemaking in displacement 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

LOODTS Nicolas Une coopérative en agroécologie : ethnographie de la production maraîchère biologique (Wallonie) par l'analyse de la «
circulation des légumes » 
An agroecological co-operative: ethnography of the organic market gardening production (Wallonia) by analysing the
"circulation of the vegetables" 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

MISTIAEN Valériane L'évolution des termes désignant les personnes en déplacement : une analyse discursive des discours médiatiques en
français et en néerlandais 
Variations in the meaning of terms used to refer to people on the move ; a discursive analysis of media sicourse in French
and Dutch 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

PICRON Gervaise Analyse linguistique des stades évolutifs de la compétence rédactionnelle à l'université 
The development of writing competence at university: a linguistic analysis 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

RINSCHBERGH François La prévention de la radicalisation par la culture et l'expression de soi. 
Prevention of radicalization through culture and self-expression. 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

SALME Juliette Faire (avec) les biomatériaux. Une approche anthropologique des techniques de bricolage mycélial au sein d'un laboratoire
de biologie do-it-yourself 
Making (and Doing with) Biomaterials. An Anthropological Approach of Mycelial Bricolage in a Do-It-Yourself Biology Lab 

Boursier FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

TEICHER Elie La violence politique et militante dans les manifestations en Belgique (1965 - 1985) 
Political and militant violence in the demonstrations in Belgium (1965 - 1985) 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

WANNBERG Rosanna Rétablir l'autorité de la première personne ? Le cas de de la schizophrénie 
Recovering first-person authority ? The case of schizophrenia 

Boursière FRESH 2ème bourse 
FRESH grantee 2nd grant 

WARNIER Morgane Intéraction entre le développement de la parole et le développement myofonctionnel orofaial via les habilités
somatosensorielles et motrices orales : étude longitudinale chez l'enfant préscolaire 
Interation between speech development and orofacial myofunctional deelopment via oral somatosensory and oral motor
skills : a longitudinal study in preschool children 
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